



info@tcinterlaken.ch
www.tcinterlaken.ch

Liebe Mitglieder des TCI

Am Freitag, 1. November 2024, lud der Vorstand zum Saisonabschluss und Informationsabend bei unserem Sponsor Hotel Essential by Dorint Interlaken ein. 49 Mitglieder sind der Einladung gefolgt und wir durften einen gemütlichen Abend geniessen. Im ersten Teil meiner Ansprache machte ich einen Saisonrückblick mit anschliessender Ehrung unserer Clubturniersieger/-innen mit Preisübergabe. Danach lud der Vorstand zu einem Apéro riche ein, um sich für den Informationsteil über unsere Sanierungspläne des Tennisplatzes zu stärken. Alle Teilnehmer/-innen haben die beiliegende Dokumentation bekommen. Ich habe die einzelnen Punkte mündlich auf einem Bildschirm erläutert und es bestand die Möglichkeit, direkt Fragen zu stellen. Das Hauptziel der Präsentation war es, unsere Finanzierungspläne mit den Darlehensverträgen zu zeigen.

Da wir mit einem Info-Abend nicht alle Mitglieder erreichen können, schicken wir den Clubmitgliedern die Dokumentation mit dem Muster-Darlehensvertrag per Post zu. Aus der Versammlung kam noch der Vorschlag, einen Gönnerbeitrag zu ermöglichen. Wir haben ein zweites Blatt beigelegt mit unserem «Höhematte mit Herz»-Gönnerbeitrag. Unser Ziel ist es, möglichst viele von euch für eine finanzielle Unterstützung zu gewinnen.

Dazu möchte ich aufzeigen, wo wir derzeit mit der Finanzierung stehen:

1. Eigenmittel: Die 100'000 Franken haben wir erwirtschaftet und sind bereits jetzt vorhanden.
2. Der Sportfonds hat uns einen Beitrag von rund 61'000 Franken zugesichert, wenn wir die Finanzierung gesichert haben.
3. Es liegt eine Offerte von der Bank EKI vor, für ein Darlehen von 100'000 Franken, welches wir als letzte Möglichkeit ansehen, wenn am Schluss noch ein Betrag fehlt.
4. Die Anfragen bei den Gemeinden sind gestellt. Uns ist es bewusst, dass diese Abklärungen ihre Zeit brauchen, aber wir sind guter Dinge, einen schönen Beitrag von der öffentlichen Hand zu erhalten.
5. An dieser Stelle kommen die Mitglieder des TCI ins Spiel, um die 400'000 Franken aufzubringen. Wir haben zwei Blätter der Dokumentation beigelegt. Bei einem Blatt besteht die Möglichkeit, einen einmaligen Gönnerbeitrag «Höhematte mit Herz» zu leisten. Beim zweiten Blatt handelt es sich um einen Muster-Darlehensvertrag mit zwei möglichen Laufzeiten und Verzinsungssätzen. Den Mindestbeitrag für das Darlehen haben wir auf 1000 Franken festgesetzt.

Unser Ziel ist es, dass wir bis Ende Februar in Erfahrung bringen können, mit welchem Gesamtbetrag wir aus unserer Tennisfamilie rechnen können, um die weiteren Schritte zu planen. Aus diesem Grund wäre es von euch unheimlich schön, ob ihr einen finanziellen Beitrag leisten wollt und diesen Betrag per E-Mail an praesident@tcinterlaken.ch sendet. In einem zweiten Schritt würden wir dann die Verträge bereitstellen und gegenseitig unterzeichnen.

Ich bin stolz auf das, was wir in den letzten zwei bis drei Jahren mit unserem Club erreicht haben und wo wir heute stehen. Der TCI lebt, und mit unserem Motto «Gemeinsam schaffen wir das!» bin ich überzeugt, dass wir diese Sanierung realisieren können. Für Fragen stehe ich fast jederzeit zur Verfügung!

Liebe und sportliche Grüsse
Adi Zwahlen